

SALUD LABORAL

nº 564

28 de Abril

Día Mundial de la Seguridad y Salud en el Trabajo



Con motivo del 28 de Abril, Día Mundial de la Seguridad y Salud en el Trabajo, en USO hemos lanzado la campaña “Con la prevención no se juega” (www.uso.es), con la que exigimos medidas de protección de la seguridad y salud de los trabajadores, sobre todo de aquellos que se encuentran en una situación de vulnerabilidad. Además, periódicamente en la Federación de Enseñanza de USO publicamos en nuestra web artículos específicos sobre la prevención de la Salud Laboral en el sector de la enseñanza.

Mejorando tu Salud Laboral